



Cada persona marcaría unas seis boletas distintas

Estiman menos de 10 minutos para efectuar el voto en comicios del PJJ

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

El tiempo promedio que una persona se tardaría en sufragar en la elección judicial de junio próximo sería de 10 minutos, según el Instituto Nacional Electoral (INE).

A través de un simulacro, el INE indicó que cada persona marcaría unas seis boletas distintas.

Sobre este tema, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, dio a conocer en una entrevista televisiva que "tras un simulacro, se calculó que el tiempo promedio para votar en las elecciones del Poder Judicial es de menos de 10 minutos, desde que la persona entra a la casilla, ejerce su voto, y sale de la casilla".

Incluso, detalló que midieron los tiempos desde la identificación, el acopio de boletas, tiempo de votación y hasta el momento en que los ciudada-

nos introducen las boletas en las casillas, lo cual tomaría en total unos 9 minutos.

"Todo eso dura 9 minutos, 9 minutos con 15 segundos y dependiendo del ciudadano y de la difusión que preceda al día de la votación, puede incluso aumentar o disminuir", dijo la consejera presidenta.

Promedian participación

Asimismo, Guadalupe Taddei estimó que tomando en cuenta la elección de Revocación de Mandato, para esta elección se espera una participación de entre el 8 y el 15% del padrón electoral.

Por otro lado, la consejera presidenta informó que, una vez termine la jornada del 1 de junio, el programa de cómputo será distinto al llamado PREP, pero podrá ser consultado en línea, aunque se estudia poder tener resultados de por lo menos la elección de la SCJN el mismo día.

Cabe señalar que uno de los simula-

ros se realizó este fin de semana en la 08 Junta Distrital Ejecutiva de la Ciudad de México.

Este ejercicio fue organizado por la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, encabezada por el Mtro. Miguel Ángel Patiño Arroyo, y personal de esta Junta Distrital Ejecutiva, quienes facilitaron el desarrollo del simulacro en sus instalaciones.

También estuvieron presentes representantes de la Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, asesores de las consejerías del Consejo General y de la Presidencia del Consejo General.

A finalizar el 2024, el INE aprobó cuatro de los seis diseños de boletas que serán utilizadas para la elección judicial, éstas serán de dos tamaños: carta y media carta, el primero para ministros de la SCJN y el segundo para magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial y del Tribunal Electoral del Poder Judicial.